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Митрополит
в нагрузку

(Продолжение на 3-ей стр.)

БЮДЖЕТ 2014 Г. “РАСПИЛЯТ”
ЛУКАШЕНКОВСКИЕ КАРАТЕЛИ

...На содержание аппарата ЦИК по проведению
выборов и референдумов — главного лохотрона страны
— в текущем году будет потрачено 2,7 миллиарда рублей.
Друзья, а вас не колбасит, не напрягает оплачивать счета
жуликов и шулеров? Вам не кажется, что это уж слишком,
содержать тех, кто прямо или косвенно крадет ваши голоса
и позволяет группе товарищей бесконтрольно править
страной?

Продолжим выяснять, что и почем? Белорусского
правителя вдруг осенило: «В некоторых хозяйствах
имеется по несколько десятков служебных автомобилей,
а число заместителей у руководителя вместо одного, как
в советские времена, доходит до семи». Позвольте, но
они всего лишь копируют тех, кто сидит повыше во
властной вертикали.

В свое время при транспортировке Кебича и
Шушкевича обходились одним автомобилем. Нынче
кортеж из десяти бронированных машин. В обрамлении
сотен охранников. На службу безопасности «президента»
в текущем году будет потрачено почти 174 миллиарда
рублей. Это в десятки раз больше, чем на охрану всех
музеев страны вместе взятых. Да что там музеев, на всю
культуру и искусство планируется потратить всего в три
с небольшим раза больше средств, чем на безопасность
одной персоны! Это если не мировой, то точно
европейский рекорд!                     (Продолжение на 2-ой стр.)

Содержание силовых структур для режима намного важнее,
чем достойный уровень медицины и образования...

Состоящий в течение 35 лет в должности главы
Белорусской православной церкви (БПЦ) достопочтенный
митрополит Филарет подал еще в 2010 году прошение об
отставке в связи с возрастом. Но вопрос об его преемнике
оказался очень непростым. И хотя, как утверждают знающие
люди, полноценно выполнять свои обязанности митрополит
Филарет не мог по состоянию здоровья, синод Русской
православной церкви (РПЦ) не отпускал его на покой.

Почти четыре года шла закулисная борьба за
должность главы БПЦ. Можно предположить, что глава РПЦ
патриарх Кирилл стремился прислать в Минск своего
наместника из России. Лукашенко, в свою очередь, хотел,
чтобы должность руководителя БПЦ занял гражданин
Беларуси, которого назовет он сам. Своей кульминации этот
конфликт достиг в июле прошлого года во время празднования
1025-летия Крещения Руси. Тогда А. Лукашенко
демонстративно отказался ехать в Киев, где проходили
главные торжества, заявил, что церковь начинает заболевать
«заразой», раскритиковал руководство РПЦ за отсутствие
реформ.

И самое главное, А. Лукашенко тогда пообещал: «И
в Беларуси мы над этим подумаем». Его слова надо было
понимать так, что мы не будем дожидаться, пока иерархи РПЦ
созреют для реформ, а начнем реформировать Белорусскую
православную церковь автономно. Это была
недвусмысленная заявка на дистанцирование от московского
синода, даже намек на угрозу автокефалии, если патриарх
Кирилл не будет считаться с позицией президента Беларуси.

Поэтому решение Священного синода РПЦ от 25
декабря 2013 года об отставке митрополита Филарета и
назначении митрополитом Минским и Слуцким, Патриаршим
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ЦИФРЫ  НОМЕРА. ЦИФРЫ  НОМЕРА. ЦИФРЫ  НОМЕРА.

48 бутылок водки на человека -
именно столько алкоголя выпили жители
Беларуси в 2013 г. в расчёте на душу населения.
ТАКОВ ИТОГ ПРОПАГАНДЫ “ЗДОРОВОГО ОБРАЗА ЖИЗНИ” ПО ЛУКАШЕНКОВСКИ.

А вот еще одна дорогостоящая штучка —
оперативно-аналитической центр (ОАЦ) при «президенте»
Республики Беларусь. В 2014 году он скушает почти 75
миллиардов рублей. Хороший аппетит у структуры,
специализирующейся на контроле за гражданами, на
разработке спецопераций в отношений тех, кто не желает
смотреть на окружающий мир глазами правителя.

Для сравнения на дошкольное образование Красный
дом готов раскошелиться только на 46 миллиардов рублей.
Приоритеты государства обозначены выпукло и категорично.
Из маленьких граждан могут ведь и оппозиционеры вырасти,
а в ОАЦ все свои, нужные и проверенные люди.

Ну а после строительства очередной президентской
резиденции, стоимостью в четверть миллиарда долларов,
стало ясно, что власть окончательно избавилась от остатков
приличия. Причем она не стесняется запускать свою липкую
руку в бюджет Минска, забирая у минчан деньги (порядка
134 миллионов долларов), которые можно было потратить
на строительство метрополитена или предприятия по
переработке мусора. На минчан плюнули. Смачно и
демонстративно.

Ни в чем себе не отказывая, нынешняя власть не
брезгует брать взаймы у подрастающих поколений. Свою
роскошь, свои привилегии, свою некомпетентность, свой
непрофессионализм они оплачивают кредитами.

Общая сумма платежей по погашению внешнего
государственного долга составит  три миллиарда 522
миллиона долларов. Внушительно. Для представления
масштаба и размаха, скажу, что это превышает годовые
расходы на всю систему белорусского здравоохранения (29
триллионов белорусских рублей) и сопоставимо с тратами
на образование (35.411,8 млрд. бел. руб).

Нынешняя система — вот источник всех бед и
проблем. Это система тупик. Она исключает всякую
конкуренцию. Политическую, экономическую. Она
уничтожает инициативу. Она разрушает личность, Она
утверждает монополию. На все. На мнение, на цены, на
позицию. Она выдавливает конкурентоспособных из страны.
Она тиражирует серость. Она взращивает моральных уродов.

Встраиваться в нее бесполезно. Подкрашивать
бессмысленно. Ее надо менять! Система с накаченными
бицепсами и слабой умственной способностью
бесперспективна. Но время-то идет...

                            Анатолий Лебедько, “Хартия-97”

Веками наши предки использовали соль в
натуральном виде не только как добавку к пище, но и
естественный консервант. Поэтому просто не могу понять, что
произошло сейчас: почему даже в соли появились пищевые
добавки?

У меня уже давно стало привычкой при покупке
любых продуктов смотреть на их состав. И каково же было
мое удивление, когда при очередной покупке пачки соли
обнаружила в ее составе, помимо самой соли, как это было
всегда, антислеживатель Е-535/536. Прочитала в интернете
об этой добавке и ужаснулась. В продукт самого широкого
применения, который люди употребляли веками без всяких
«улучшательств» и «украшательств», теперь добавляются
яды! Убедитесь сами, соль отравлена!

Е-535 — ферроцианид натрия. Антислеживающий
агент, осветлитель. Желтые кристаллы или кристаллический
порошок. Получают из отработанной массы после очистки
газов на газовых заводах химическим синтезом. Как следует
из названия, вещество содержит цианистые соединения.

E536 — ферроцианид калия. Производное цианида
калия, или иначе цианистого калия, известного яда
мгновенного действия. Ферроцианид калия зарегистрирован
в качестве пищевой добавки E-536, препятствующей
слеживанию и комкованию продуктов. Токсичен. При его
производстве образуются дополнительные цианиды, включая
синильную кислоту (в зависимости от способа получения E-
536).

Люди, что происходит? Неужели наша пищевая
промышленность специально работает на то, чтобы
обеспечить пациентами медицину?

Осторожно, соль?

Лидия Боровик, “Народная Воля”
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Митрополит в нагрузку...

Валерий Карбалевич,
“СНплюс”

Экзархом Беларуси
митрополита Рязанского и
Михайловского Павла
стало громом среди ясного
неба. Это было сделано
демонстративно унизитель-
но для белорусского
руководства и общества.
Мало того, что иностранец,
россиянин стал главой
православной церкви в
Беларуси, а это противоре-
чит белорусскому законо-
дательству. Согласно
статье 13 закона «О свобо-
де совести и религиозных
организациях», руководи-
телем религиозной органи-
зации «может быть только
гражданин Республики
Беларусь».

Важно обратить
внимание на личность
нового Патриаршего
Экзарха. А это человек,
мягко говоря, весьма
своеобразный. Он агрес-
сивный антизападник, не
приемлет демократию в
европейском варианте. Вот
некоторые его высказыва-
ния, дающие яркое предс-
тавление о мировоззрении
нового экзарха БПЦ.

«То, что происхо-
дит и у нас, в России, —
все эти собрания, протес-
тующие, у меня это вызы-
вает чувство сожаления.
Я думаю, это все делается
не без участия западных
спецслужб. Пользуясь
возможностью, я хотел бы
сказать тем, кто делает
оранжевые, розовые и
другие революции: Россия
вам не Грузия и не Украина!
Это вам не Египет и не
Ливия. В России есть
большое количество
средств массового унич-
тожения — и атомное, и
бактериологическое
оружие. И я должен
сказать, что для многих
наших людей, в отличие
от американцев, жизнь
выеденного яйца не
стоит. Будут нас
донимать, наш народ
отчаянным станет, если

его загнать в угол, нам
ничего не останется, как
открыть чернобыльский
краник ... типа такого. В
этом случае пострадают
все, и американцы, и
европейцы состоятельные».

Просто шедевр
политической мудрости и
христианского гуманизма.
Дескать, пусть сами погиб-
нем, но и вас, западных
супостатов, уничтожим. Это
заявления не церковного
деятеля, а политика, причем
крайне радикального толка,
даже одиозного. Можно
было бы сказать еще резче,
но воздержимся из уважения
к сану. И синод РПЦ прислал
его возглавлять православ-
ную церковь Беларуси.
Патриарх Кирилл, напутст-
вуя нового главу БПЦ,
отметил, что задача нового
белорусского митрополита
— «в хранении единства
исторической Руси».
Отныне такая заповедь на
белорусских скрижалях.
Чтобы белорусы не дай Бог
не подумали, что они живут
в независимом государстве.

...А что же молчит
гарант Конституции и
независимости президент

Беларуси? Ведь он так
любит рассуждать о незыб-
лемом суверенитете нашего
государства, сооружает все
новые его символы (площадь
Государственного флага,
Дворец Независимости).
Помните, как в прошлом
году во время «калийной
войны» наши государствен-
ные СМИ настойчиво лепили
из него образ последова-
тельного и воинственного
защитника интересов
Беларуси от посягательств
извне?

Почему же теперь А.
Лукашенко согласился на
явный и недвусмысленный
контроль над БПЦ из
Москвы? И даже между
игрой в хоккей поздравил
митрополита Павла со
вступлением в новую
должность. А ведь церковь
во все времена является
базовым институтом
суверенного государства.

Ответ до банальнос-
ти прост. Очень знамена-
тельно, что назначение
митрополита Павла главой
БПЦ состоялось в тот же
день, когда президент
России В. Путин принял
решение выделить Беларуси

кредит в размере $2 млрд.
Эти два события, безуслов-
но, тесно связаны. Таким
образом, как только бело-
русскому режиму срочно
понадобились деньги, так
вся фронда и конфликт с
РПЦ быстро закончились.
Москва вручила подарок с
нагрузкой.

Мораль из сей
грустной истории простая.
Страна с разваливающейся,
деградирующей экономикой,
живущая на зарубежных
подачках, не может претен-
довать на независимость.
Сначала появились российс-
кие истребители, поставив
под угрозу военный сувере-
нитет Беларуси. Назначе-
ние митрополита Павла
главой БПЦ ставит под сом-
нение религиозный сувере-
нитет страны. И всего лишь
за $2 млрд! А ведь финан-
совая ситуация в стране
такая плохая, что зарубеж-
ных кредитов нужно брать с
каждым годом все больше.
Даже страшно представить,
что останется от Беларуси
через несколько лет.
Площадь Государственного
флага да Дворец
Независимости.

Митрополит Павел
прибыл в Беларусь, присту-
пил к своим новым обязан-
ностям, провел 5 января
воскресную литургию. А то,
что согласно белорусскому
закону он не имеет права
занимать должность главы
БПЦ, похоже, никого не
волнует. Ведь закон у нас,
что дышло. Да что закон, на
Конституцию никто не обра-
щает внимания. Например,
с 1 января начала реализо-
вываться судебная рефор-
ма, ликвидируется Высший
хозяйственный суд, что
нарушает сразу несколько
статей Конституции. Как
говорил граф Бенкендорф,
«законы пишутся для
подданных, а не для
государства».



Кожны чалавек мае права на свабоду перакананняў і на свабоднае выражэнне іх; гэта права ўключае свабоду
бесперашкодна прытрымлівацца сваіх перакананняў і свабоду шукаць, атрымліваць і распаўсюджваць інфармацыю

і ідэі любымі сродкамі і незалежна ад дзяржаўных граніц. (Усеагульная дэкларацыя правоў чалавека. Арт. 19).

“Калінка”
Незалежнае

інфармацыйнае выданне.

Распаўсюджваецца бясплатна.
Наклад - 299 асобнікаў.

Выходзіць 1 раз на месяц.

Рэдакцыя не нясе адказнасці за змест і факты, пададзеныя ў матэрыялах.
Змяшчаюцца  матэрыялы, дасланыя на электронную пошту і з інтэрнэта.

Будзьце  свабоднымі  і  жывіце без  ст раху.

ШАНОЎНЫЯ СЯБРЫ!
Мы з задавальненнем друкуем лісты і допісы нашых чытачоў, у якіх
узнімаюцца актуальныя і злабадзённыя праблемы з жыцця нашага

горада і раёна. Вось наш e-mail: newkalinka2012@gmail.com

Паважаныя чытачы, электронную версію “Калінкі” вы можаце
знайсці на інтэрнэт-старонцы gomelcivil.org Ласкава запрашаем!
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Пересядут ли чиновники с
“Мерседесов” на “Geely”?

Реализация проекта по производству в Борисовском
районе легковых автомобилей обсуждалась на рабочей встрече
Александра Лукашенко с премьер-министром
М.Мясниковичем. При том, что отношение потенциальных
потребителей к китайским авто настороженное, Лукашенко
убежден: это как раз то, что нужно белорусскому народу.
Производство в Беларуси «отечественного легкового
автомобиля» он поставил в один ряд со строительством АЭС
и реализацией проектов в космосе:

«То, о чем мечтали многие белорусы и, прежде всего,
я — осуществилось. Белорусский автомобиль мы произвели
вместе с нашими китайскими друзьями и, по моим данным,
примерно 2,5 тысячи продали в прошлом году. Спрос на
подобный тип авто есть не только в Беларуси, но и за
пределами нашей страны».

Впрочем, как признали на предприятии, за год
удалось продать чуть более 1,5 тысячи «чудо-машин». Причем
абсолютное большинство отъехало в Казахстан. Остальные в
ожидании обещанного ажиотажа стоят на складе. Эксперты
задаются вопросом, если затоваренность производства
наблюдается еще на этапе «отверточной сборки», то чего
ожидать при выходе на проектные мощности?

По словам М. Мясниковича, после выхода на
количество 10 тысяч автомобилей ежегодно через несколько
лет предусматривается многократный рост до 120 тысяч
автомобилей в год. Из уст Лукашенко не прозвучало,
собирается ли он пересесть сам и пересадить на «хорошие
белорусские  машины» своих подчиненных. Однако, судя по
запросам чиновников, в «Geely» они сядут только по
принуждению.

Как считает автомобильный эксперт Олег Маркевич,
не захотят в массовом порядке менять возрастные иномарки

на новых «китайцев» и рядовые граждане. Стоимость «Geely»
в базовой комплектации стартует от 15 тысяч долларов. За
такие деньги еще можно купить трехлетний экземпляр от
всемирно известных и проверенных производителей:

«Мы не считаем, что иранские «саманды» или
китайские «джили» могут достичь уровня качественных
европейских, американских или японских автомобилей.
Единственным выходом из всего этого автомобильного
тупика могло стать то, чтобы белорус покупал машину с
малой растаможкой и в течение 3-4 лет, если властям так
уж хочется избежать спекуляций, не мог его продать... А
так обложили по всем фронтам и сейчас вешают лапшу про
какие-то хорошие китайские автомобили».

После присоединения к Таможенному союзу
Беларусь унифицировала таможенные пошлины с
российскими, в результате чего в ряде случаев пошлина стала
превышать стоимость собственно автомобиля. Теперь
белорусам предлагают пересесть на беспошлинный
отечественный автомобиль — правда, для «равновесия»
обложенный утилизационным сбором и транспортным
налогом.                                                   “Радыё Свабода”


